

Todesnachricht

SCHWESTER MARY JOHN

ND 7305

Anna CHUN-I-SHIN

Provinz der Unbefleckten Empfängnis, USA

Datum der Geburt: 31. Mai 1946 Daegu, Südkorea
Erste Profess: 24. August 2008 Thousand Oaks, CA
Ewige Gelübde: 17. August 2013 Thousand Oaks, CA
Datum des Todes: 22. April 2025 Thousand Oaks, CA



Schwester Mary John Shin war die Tochter von Herrn Jae Suk Shin und Frau Sae Nam Yoo. Sie wuchs in einer gläubigen katholischen Familie mit fünf Geschwistern - zwei Brüdern und drei Schwestern - auf.

Als Jugendliche besuchte sie die katholische Volksschule, half aber auch ihren Eltern bei der Versorgung von Flüchtlingen nach dem Koreakrieg. Ihre Eltern erlaubten den Flüchtlingen, auf ihrem Grundstück zu leben und teilten mit ihnen Essen, Unterkunft und Kleidung.

Schwester Mary John erwarb einen Bachelor-Abschluß in Internationalem Handel an der Universität Daegu. Als junge Erwachsene studierte sie vier Jahre lang Theologie und Soziologie in Frankreich und war Mitglied einer katholischen Laienbewegung. Nach ihrer Rückkehr nach Südkorea engagierte sie sich weiterhin in dieser Bewegung, die sich für die Armen und Mittellosen einsetzte.

Dank ihrer Ausbildung konnte Schwester Mary John einige Jahre lang in einer Bank arbeiten und schließlich auch im Finanzbüro einer Diözese in Südkorea tätig sein.

1990 kam sie zusammen mit Schwester Angela Lee in die Vereinigten Staaten und eröffnete in Los Angeles eine Vorschule für koreanische Kinder. Zu dieser Zeit waren sie Schwestern des Unbefleckten Herzens Mariens von Mirinae. Komplikationen innerhalb ihrer Kongregation veranlassten sie, diese zu verlassen und ihre Berufung bei den Schwestern Unserer Lieben Frau in Los Angeles zu finden. Nach einer einführenden Ausbildung legten sie im Jahr 2008 ihre ersten Gelübde ab.

Schwester Mary John war viele Jahre lang als Krankenhausseelsorgerin im Hollywood Presbyterian Hospital tätig. Sie war bei Patienten und Personal sehr beliebt. Ihr Lächeln und ihre fröhliche Art ließen alle, denen sie begegnete, an Gottes Güte und Fürsorge teilhaben.

Schwester Mary John war bekannt für ihren tiefen Glauben, ihre Bescheidenheit, ihre Freundlichkeit und Großzügigkeit. Sie war sehr fleißig und konzentrierte sich auf den Willen Gottes und brachte die Werte des Evangeliums in jede Situation ein, in der sie sich befand. Die Liebe zur Heiligen Schrift prägte ihr Leben.

Dank ihrer positiven Einstellung nahm Schwester Mary John ihre letzten gesundheitlichen Herausforderungen aufgrund von Krebs bereitwillig und mit großer Geduld an. Schwester Mary John starb sehr friedlich, als sie am 22. April kurz nach Mitternacht im Zentrum der Schwestern Unserer Lieben Frau in Thousand Oaks, Kalifornien, heimgerufen wurde von Gott, dem sie so treu gedient hatte.